
REUNIÃO DIA 25/02/2013 

 

Mesa – Fábio Gerevini, Capitão Ariel, Dr.Lupércio e Fernando (representando Sec. Seg Pública) 

Tocou hino 

Fábio fez os agradecimentos aos presentes, inclusive ao Sr. Belmiro do Sind. Dos Bancários e 

agradeceu os membros natos pelos 100% de presença nas reuniões, pois está visitando alguns 

Consegs e , na maioria não existe esta frequência por parte dos membros natos. Agradeceu 

inclusive, a assiduidade do chefe dos investigadores  Sr. Giuseppe. 

Agradeceu a presença de todos representantes de vereadores e deixou claro que, tanto ele 

como toda nossa diretoria, está de portas abertas para o legislativo e o executivo virem nos 

visitar e, quando tiverem algum assunto que seja para benefício da comunidade em geral, 

abriremos a palavra para estes, o que não será permitido é fazer politicagem mas, se assunto 

for para um bem comum, não tem porque não ouvirmos. 

Cel. Sardano esteve presente e falou sobre a operação delegada que consiste em, o policial 

trabalhar para o município nos seus horários de folga porém, quem determina os locais é o 

prefeito podendo assim, dar retorno para a comunidade, porque hoje, a prefeitura gasta uma 

fortuna com segurança pública e não pode opinar em nada. O munícipio recebe a verba do 

governo mas, se acontecer qualquer acidente com o policial quem arca com todas as 

responsabilidades é o estado (viaturas, armas, coletes, combustível, previdência , etc. é tudo 

por conta do estado). 

Disse que o prefeito é a favor da operação delegada mas, não foi incluído na previsão 

orçamentária de 2013, o que não impede de fazer um projeto piloto com poucos policiais. 

Dia 15/04 às 19h haverá uma audiência pública sobre o assunto. 

Sr.  e Sra. Tarciso Cattaneo fizeram agradecimento por ter sido solucionado a questão da 

iluminação na R. Gregório Fonseca. 

Capitão Ariel fez a palestra “Cuidados com seu veículo” – apresentou os índices de ocorrências 

do mês de fevereiro que diminuíram em comparação com o mesmo período do ano passado. 

Na palestra deu várias dicas de prevenção ao sair com o veículo. 

Dr. Lupércio , falou sobre o tema “Penas para crimes de furto” onde citou atigo 155 do Código 

Penal, elaborado em 1940 e posto em vigor em 1942 na gestão do então presidente Getúlio 

Vargas. Citou quais são as penas para cada tipo de crime de furto e, comentou sobre a lei 

12403 artigo 322 aasinada pela presidente Dilma. 

Sr. Robson, questionou sobre a viabilidade de monitoramento eletrônico. 

 

 



Sr. Fernando, representante da prefeitura falou que já temos 19 câmeras em operação e mais 

6 no trânsito. 

Falou que está sendo estudado o projeto desenvolvido em Diadema onde, todas as secretarias 

e órgãos (como por exemplo, Semasa), se uniram para fazer atividades conjuntas, exemplo: 

quando alguém chama por problema de barulho, vai polícia, agente Semasa, etc., indicou ver 

no google:  diadema legal.  A Sec. de Seg. Pública está estudando este projeto. 

Um morador da Praça Kennedy disse que está muito complicado a situação na praça com 

relação a baralho, uso de drogas e que o problema é com relação aos bares e pancadões, Cap. 

Ariel anotou a reclamação. 

Um morador do Jd. Bom Pastor reclamou sobre a questão de iluminação e, foi informado que 

devido a uma lei sancionada a Eletropaulo executa o trabalho mas, a manutenção é feita por 

outra empresa. Como faz um ano que está sem manutenção, precisamos ter um pouco de 

paciência até regularizar tudo, o representante da prefeitura disse que já foram trocadas 2000 

lâmpadas na cidade. 

Um morador da Rua Caraguatai reclamou sobre o Clube de Bocha Pinheirinho. 

 

 


